

News März 2019

Aktuelles (Groß)Projekt: Takeda

Jeder hier in der Umgebung kennt diese Baustelle, hat sie beim vorbeifahren mehrmals bestaunen können. Die Rede ist von der aktuellen Großbaustelle von Takeda im Singener Industriegebiet. Seit Herbst 2017 ist Konzept an diesem Projekt vor Ort beteiligt und gibt dem Gebäude mit großen Glasfassaden, Automatiktüren, starren Sonnenschutz sowie Facid – eine flexible Textilfassade – sein Aussehen. Gerade die Textilfassade Facid ist eine Besonderheit – auch für Konzept. Immerhin war der Takeda Bau das erste Gebäude, bei dem diese montiert wurde. Brandschutztüren im inneren des Gebäudes runden dieses Großprojekt für Konzept ab. Definitiv ein imposantes und mit das größte Projekt der letzten zwei Jahre.



Welcome 2019

Anstatt einer großen Weihnachtsfeier im alten Jahr setzten Konzept und WIR auf ein Welcome 2019. Anfang Februar ging es zusammen zu einem gemütlichen Nachmittag / Abend nach Steißlingen. Nach einer kleinen Wanderung entlang der Felder, freuten sich alle auf die bevorstehende Dünnele-Reise. Ein gelungener Hock im Kreise der Kollegen samt Partner bei dem einmal nicht über die Arbeit, sondern privat geplauscht werden konnte. Nach Einbruch der Dunkelheit ging es ausgerüstet mit Taschenlampen zu Fuß zurück zu den Autos. Ein rundum gelungener Welcome 2019 – da waren sich alle einig.

